## Agenda 21: parole aux habitants

CHAPO. Pour améliorer la qualité de vie au quotidien (dans le cadre de l'agenda 21), la ville a consulté ses habitants lors de rendez-vous éco-citoyens sur le marché.



Les consultations éco-citoyennes permettent de faire émerger des idées pour améliorer la qualité de vie à Pélissanne

## POUR VIVRE ENCORE

mieux à Pélissanne et améliorer la qualité de vie au quotidien, une grande consultation des habitants a été lancée. Et déjà 300 questionnaires distribuées notamment lors des rendez-vous éco-citoyens du dimanche matin sont revenus.

«La Ville de Pélissanne fait bien les choses : elle prend le temps de la réflexion, elle s'inspire des initiatives menées dans d'autres communes et elle consulte les citoyens», relève Alice Debiasi du bureau d'étude Éclosion qui accompagne la Ville de Pélissanne dans cette démarche en faveur du développement durable prévue sur trois ans.

Depuis un mois et demi, la commune est donc entrée dans la phase de diagnostic. Sur le marché, les deux derniers dimanches, chacun a été invité à détailler points forts et points faibles de sa vie à Pélissanne et à faire part de ses propositions pour l'améliorer.

«Il y a déjà beaucoup de services à Pélissanne», témoigne Julie. «Mais il n'y a pas de containers de tri sélectif dans le centreville», regrette Raymond. «Plus de sécurité pour que les enfants puissent circuler à vélo», souhaite Geneviève. Des propositions notées sur des posts-its puis affichées sur des grands panneaux, classés ensuite en 12 thématiques : environnement certes mais aussi logements, transports, économie, éducation, voiries...

Création de logements seniors, construction de logements sociaux, une piscine, une salle d'escalade, des pistes cyclables à développer, des trottoirs pour les poussettes, une maison de la santé, consommer plus responsable, bio et local, des cantines bio... les propositions ne manquent pas et serviront à finaliser la stratégie de l'Agenda 21 mis en place à Pélissanne.

## DES GROUPES DE TRAVAIL POUR S'IMPLIQUER

Etape suivante : élaborer le plan d'actions pour la ville. Pour cela, des groupes de travail thématiques se formeront l'année prochaine : déjà plus de 150 personnes se sont inscrites pour y participer activement. «De plus en plus de personnes s'investissent et l'implication autour de ces tablesrondes peut-être ponctuelle », témoigne Patricia Charlemagne, l'élue déléguée au Développement durable.

Autre rendez-vous qui témoigne de l'intérêt de la commune pour le bien-être de ses habitants : la projection du film «Demain» de Cyril Dion et Mélanie Laurent, le 10 novembre à 19h, salle Malacrida.